

Matthias Lorenz

Geschäftsführer Privatkunden



Matthias Lorenz (Jahrgang 1970) ist seit dem 1. Dezember 2024 Privatkunden-Chef von Vodafone Deutschland. Der gebürtige Österreicher gilt als Experte in der Telekommunikationsbranche. Er richtet seinen Fokus auf einfache und innovative Produkte für private Endkunden.

Matthias Lorenz war seit 2016 für die A1 Telekom Austria tätig, zuletzt als Senior Director und Mitglied des Leadership-Teams. Mit seiner großen kommerziellen Erfahrung hat er maßgeblich zur erfolgreichen Geschäftsentwicklung beigetragen. Als Senior Director verantwortete er bei der A1 Telekom Austria acht Jahre lang die Bereiche Transformation, Marketing, Retail & Wholesale und Legal. Zuvor hat er als Senior Partner für Oliver Wyman Consulting und für Roland Berger als Partner im Bereich Telekommunikation gearbeitet.

Er verfügt über umfangreiche Erfahrungen in der europäischen Telekommunikations- und Medienbranche und gilt als Experte für die Transformation und Neuausrichtung von Unternehmen. Er hat sein Studium erfolgreich in Betriebswirtschaftslehre an der Christian-Albrechts-Universität Kiel abgeschlossen.

Matthias Lorenz ist verheiratet und lebt mit seiner Familie in Hamburg.